



Un don de vie pour Abdelmalek

Pour faire suite au communiqué du mois de juin, ce présent établit une mise à jour sur l'état de santé d'Abdelmalek Lahjouji, un étudiant de 4^e en génie industriel à l'École Polytechnique de Montréal qui fut victime d'un terrible accident de métro le 30 mai dernier.

Cette fâcheuse mésaventure le plongea dans un coma profond, rendant son état critique et incertain.

Miraculeusement, Abdelmalek a repris conscience durant la première semaine du mois de juillet. Depuis lors, son état ne cesse de s'améliorer et ses chances de réhabilitation sont des plus encourageantes.

La collecte de fonds mise sur pied le 27 juin dernier a été d'un grand secours pour Abdelmalek et sa famille! Et nous vous encourageons de continuer à donner généreusement!

Il vous est possible d'acheminer vos dons en faisant un **chèque** au nom de la **Corporation de l'École Polytechnique de Montréal** et de l'envoyer à l'adresse suivante:

Marlène Aubin
Département de mathématiques et de génie industriel
C.P. 6079, succursale Centre-Ville
Montréal, Québec (CA)
H3C 3A7

Vous pouvez également vous rendre directement au Département de génie industriel et remettre vos dons en **argent comptant** ou sous forme de **chèque** au nom de la **Corporation de l'École Polytechnique de Montréal** à Mme Marlène Aubin au local **A305.20**.

Nous vous remercions de votre générosité.

NB : Vous pouvez rendre visite à Abdelmalek à l'hôpital Général de Montréal (1650 avenue Cedar, (514) 934-1934).

Selma Meziti et Reema Saad